



**8 Pièces**

**320 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85272547**

**5 750 000 €**

**Sanary-sur-Mer**

Maison à vendre (83110)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans le quartier prisé de la Cride, superbe projet de villa contemporaine de plus de 310 m<sup>2</sup>, implantée sur un terrain d'environ 1930 m<sup>2</sup>, bénéficiant d'un accès direct à la mer. La villa se compose d'une entrée, de vastes pièces de réception amenant à une terrasse surplombant la baie de Bandol, l'île de Bendor, le Bec de l'Aigle; une grande cuisine ouvre également sur une autre terrasse vue mer; trois suites; en rez de jardin, au niveau de la piscine qui surplombe la mer, deux belles suites. Garage double. Très belles prestations, emplacement d'exception, vue mer panoramique. Les ...

Located in the sought-after La Cride neighborhood, this superb contemporary villa project of over 310 m<sup>2</sup> is set on a 1930 m<sup>2</sup> plot with direct access to the sea. The villa comprises an entrance hall, vast reception rooms leading to a terrace overlooking the bay of Bandol, the island of Bendor and the Bec de l'Aigle; a large kitchen opening onto another sea-view terrace; three suites; on the garden level, at pool level overlooking the sea, two beautiful suites. Double garage. Exceptional location, panoramic sea view. Agency fees payable by vendor

## **BARNES LITTORAL VAROIS**

Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

